



朝風

No.15

令和7年12月9日
朝日中学校通信



朝日中 HP 二次元コード

★子ども人権フォーラム

11月26日(水)菰野町で三重郡子ども人権フォーラムが開催され、三重郡の他の3校の中学生とともに、本校から4名の生徒が参加しました。「小さな行動でも誰かを救うきっかけになること」や「みんなが安心していられるクラスにするためにできること」をテーマに話し合いました。会のはじめは、一対一の会話が中心でしたが、徐々に各生徒の距離が縮まり、自分たちで主体的に語り合えるようになりました。様々な課題や悩みを出し合い、たくさんの意見や解決法を語り合いました。大切なことは、困って悩んだら、人に相談し、頼ること。そして、他者の意見を参考に、自分なりの答えを出していくことを確認しました。優しさや共感に満ちた、あたたかい意見がたくさん出されました。今回の出席者たちは、12月17日(水)6限目の還流報告会で人権推進リーダーとして全校生徒に報告する予定です。生徒たちの成長した姿と力強いメッセージを、全校で受け止めたいと思います。



★性教育講演会



11月21日(金)に全校生徒と保護者を対象に性に関する講演会を開きました。四日市市内外でご活躍の助産師の方を講師にお招きし、貴重なお話を伺いました。主に「身体と心を自分で守ること」を中心に、命の奇跡と軌跡、妊娠・避妊・性感染症、デートDV、デジタル性暴力についてのお話しいただきました。その中で、1人の人間が誕生する確率を紹介され、どの命もかけがえのないものであり、「みんなの代わりはない」ということや、避妊は2人で責任を持って考えること、お互いを尊重し合う関係を築く上で大切な「NO」を言える勇気などをアドバイスしていただきました。生徒たちは今、思春期という大切な時期を過ごしており、これから様々な人の出会いを通じて成長していきます。今回の講演から、心身の成熟に伴う変化に対応した適切な行動を心がけ、自他の命と人権を尊重する人へ育っていくことを願っています。



☆芸術鑑賞会



先日の11月29日(土)は、中学校の体育館がまるでオペラ座になったかのような、素晴らしい芸術鑑賞会となりました。音楽のアトリエ「ムジカーノ」さんをお招きし、声楽やオペラの世界を堪能しました。

当日は、ヴェルディの有名な「乾杯の歌」で華やかに幕を開け、ビゼーのオペラ「カルメン」より情熱的な歌声が響き渡りました。透き通るような伸びやかな歌声は、生徒たち全員の心をぎゅっと掴んで離しませんでした。目の前で繰り広げられる「本物」のオペラの迫力に、生徒たちも私も、ただただ魅了されたばかりでした。

日頃、オペラに触れる機会はなかなかないものです。だからこそ、今回の出会いは、生徒たちにとって貴重な体験となつたことでしょう。

「本物に触れる」という体験は、五感を通して芸術の奥深さや素晴らしさを肌で感じさせてくれます。この感動が、生徒たちの豊かな感性を育み、将来の「人間力」へつながっていくことを心から願っています。

☆三者懇談会について



12月10日(水)から12月12日(金)の3日間、三者懇談会を実施します。学校生活や学習の様子をご報告し、通知表をお渡ししながら今後についてお話しする機会です。特に3年生にとっては、受験校を最終決定する重要な懇談会となります。師走のお忙しい時期とは存じますが、お子様の将来に関わる大切な時間です。ぜひご参加くださいますようお願いします。期日や持参物につきましては、各クラス・学年からの通信等でご確認ください。

☆年末年始のお知らせ



冬季休業中に 学校(377-4126) へ連絡していただける時間帯

12月24日(水)～26日(金)、1月5日(月)～7日(水) 8:20～16:50

上記以外は、朝日町役場(377-5651)まで、ご連絡ください

☆今後の予定

～7日(水)冬休み
8日(木)始業式
9日(金)給食開始、1年実力テスト
13日(火)～14日(水)3年卒業テスト
15日(木)3年実力テスト・2年みえスター
19日(月)専門委員会
20日(火)生徒議会
23日(金)2年実力テスト
24日(土)～29日(木)三泗小中美術展

☆保護者の皆様へ

二学期は多くの行事がありましたが、一つひとつを終えるたびに子どもたちの確かな成長を感じることができました。これもひとえに、保護者の皆様の温かいご理解とご協力、地域の皆様の力強いご支えのおかげと、心より感謝申し上げます。

冬休みには、お子様の新年の抱負や夢を、ぜひご家庭で語り合ってください。お子様の思いに耳を傾け、温かく受け止めていただければと思います。

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。
どうぞ、よいお年をお迎えください。

朝日中職員一同